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 إعلان  
Announcement 

 

Date 08/07/2025  التاريخ 

Company Name 
ش.م.ب.   مجموعة جي إف إتش المالية  

GFH Financial Group B.S.C. 
   إسم الشركة

Trading Code GFH  رمز التداول 

Subject 
الكويت   بورصة في  المالية إتش  إف  جي  مجموعة  أسهم تداول  

 GFH Financial Group’s Share Trades in Boursa Kuwait 
 الموضوع 

Information 

( المادة  بأحكام  وعملاً  الكويت،  بورصة  توجيهات  إلى  العاشر  4- 5استناداً  الكتاب  من   )

للقانون رقم   التنفيذية  بشأن إنشاء هيئة   2010لسنة    7)الإفصاح والشفافية( من اللائحة 

أسواق المال وتنظيم أنشطة الأوراق المالية وتعديلاته، تود مجموعة جي إف إتش المالية  

التداول غير الاعتيادي على سهم المجموعة    عقب  بأنهالمساهمين والأسواق  أن تفيد السادة  

الثلاثاء الموافق   ، وبالإشارة إلى الإفصاحات  2025  ليويو  08في بورصة الكويت يوم 

السابقة الصادرة عن المجموعة، تؤكد المجموعة أنه لا توجد في الوقت الحالي أية معلومات  

  .جوهرية غير معلنة تستدعي الإفصاح عنها

 

In line with the instruction received from Boursa Kuwait and 

pursuant to the provisions of Article 4-5 of Module 10 (Disclosures 

and Transparency) of the Capital Markets Authority (Kuwait) 

Executive Regulations of Law No. 7 of 2010. GFH would like to 

inform its shareholders that following the unusual trading of its 

shares in Boursa Kuwait on Tuesday, 08th July 2025, apart from what 

has recently been disclosed by the Group, there is no additional 

material information that has not been announced to the markets. 

   المعلومة

 

 

 Mariam Jowhary Name مريم جوهري  الإسم 

  
ام ومكافحة غس  المسمى الوظيف  ز  Head of Compliance & AML Title الاموال ل يرئيس الإلت 

كة  Signatureالتوقيع    Company Sealختم الشر

 

 

 

Docusign Envelope ID: 18C7E205-F4C9-4CBE-A73F-CD3BBB0604C8


		2025-07-08T08:49:06-0700
	Digitally verifiable PDF exported from www.docusign.com




